
 

 

 

 

 

 

 

 

新チーム始動！来季に向けスタートダッシュ 

2021 

11 
November 

01 令和３年度一球会秋季総会のご案内 

03 ４年生よりOBOGの皆様へ 

07 ２０２２シーズン新チームが始動しました 

08 オープン戦ミニレポート 

11 広商野球倶楽部関東支部総会兼一橋大学硬式野球部懇親会 

 
開催日程変更のお知らせ 
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  令和３年度一球会秋季総会のご案内 
  

令和３年度一球会秋季総会は、以下の日程で開催いたします。 

今回も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、Zoom を使用しオンライン形式で行います。途中入

退室可、全国どこからでもご出席可能となっておりますので、どうぞお気軽にご参加くださいませ！ 

 

一球会会員の皆様には、１１月１７日にご案内のメールをお送りしておりますので、そちらへのご返信、または

部メールアドレス<hit.u.bbc.mg@gmail.com>宛てに、今週末１２月４日（土）までにご出席のご連絡をいただ

きますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日時： 令和３年１２月１１日（土） １5：００～１7：００ 

 会場： オンライン （Zoom を使用） 

・令和３年度下半期決算報告 ［報告事項］ 

・令和４年度上半期予算案提案 ［承認事項］ 

・令和３年度設備等助成金使用状況報告・令和４年度使用計画提案 

 ［報告・承認事項］ 

・１００周年記念事業寄付金募集および使用状況について 

 

開会 

・一球会会長挨拶 

・野球部部長挨拶 

・出席者紹介 

・監督挨拶（秋季リーグ戦戦績および活動予定のご報告） 

 

 

第１部 

15:40 

 

 

休憩（１０分間） 

この間、部員の写真スライドショーを上映いたします！ 

15:50 

 

 

第２部 

☆４年生インタビュー企画☆ 

 ３名の４年生と、インタビュー形式で４年間の野球部生活を振り返ります。 

 引退を迎えた今の心境など、OBOGの皆様もぜひこの機会にご質問ください！ 

 

 

・来年度新幹部案承認［承認事項］ 

・質疑応答 

 

 

15:00 
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また、Zoomの接続および使用方法等にご不安のある方に向けて、前回と同様に Zoom お試し会を実施い

たします。当日はマネージャーがルーム内にて待機しご質問等を受け付けておりますので、下記時間のうち

お好きな時間にご参加くださいませ。 

 

「Zoomお試し会」  日時：１２月４日（土） １０：００～１２：００ 

                            ミーティング ID： 945 5099 5802 

                            パスコード： Wjb4W8  

＜https://zoom.us/j/94550995802?pwd=L2VIbm0wVElDZ2tZNTQ1Ufp4SEM1Zz09＞ 

    こちらをクリックし「参加」ボタンを押すと接続いただけます。 

 

 

 

今回も引き続きオンライン開催となり先輩方に直接お会いできないことは非常に残念でありますが、途中入

退室可、ご自宅からご参加いただけますので、どうぞお気軽にご出席くださいませ。前回ご好評いただいた各

種企画もどうぞお楽しみに！ 

画面越しではございますが、多くの皆様にお目にかかれますことを部員一同心待ちにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆１００周年記念事業のご報告☆ 

 環境整備事業、１００年史作成事業について、進捗状況と今後の方針をご説明します。 

☆懇親会☆ 

 Zoom のブレイクアウトルームを利用し、OBOG の方と現役部員数名ずつに分かれて懇親

会を行います。世代を超えた交流の機会にどうぞご参加くださいませ！ 

16:40 

 

17:00 

 

閉会 

https://zoom.us/j/94550995802?pwd=L2VIbm0wVElDZ2tZNTQ1UFp4SEM1Zz09
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  ４年生よりOBOGの皆様へ 
 

＃５０ 髙崎修 （監督） 

お世話になっております。今年度監督を務めました、4年

の高崎です。 

この秋季リーグ戦をもちまして、私自身、大学で２度目の引

退を迎えることとなりました。ご存知の方が多いかもしれま

せんが、チーム事情と個人的な希望が合致し、2年の秋に

選手を引退しております。面白いことができるチャンスだと

心躍らせて始めた監督業でしたが、なかなか思うようには

行きませんでした。チームの基礎を固めて行こうと思った矢

先に活動停止。春のリーグ戦後も 1 ヶ月ほど活動ができて

いません。監督としては、小手先で勝負せざるを得ないよう

に見えてしまって、常に不安でいっぱいでした。 

ただ、その思いとは裏腹に選手たちは実に躍動してくれました。春リーグは数十年ぶりの３部３位。秋リーグこ

そ最下位だったものの十分に３部で渡り合える戦いぶりを見せていたと思います。勝ちは選手の力、負けは監

督の力、という格言があるように、監督としては全然チームを勝たせてあげることができませんでした。そんな

中であれだけ勝てたのは選手たち底力があってこそだと思います。然るべきタイミングで言い損ねていたの

で、この場をお借りして選手たちに感謝させて頂きたいと思います。どうもありがとう。お陰様で良い監督人生

でした。 

また、改めまして OBOGの皆さま保護者関係者の皆さま、日頃から多大なるご支援ご声援をいただき心から

感謝申し上げます。本当に本当にありがとうございます。引き続き一橋大学硬式野球部をよろしくお願いいた

します。 

 

 

＃１ 白根康太 （主将・捕手） 

お世話になっております。4年の白根です。OBOG、保護者の皆様に

おかれましては、今年度もこのような社会情勢の中、変わらぬご支

援、ご声援を頂き、誠にありがとうございました。 

春リーグは 3部 3位とまずまずの成績を残すことができましたが、先

日の秋季リーグ戦は 3部 6位と結果を残すことができず、非常に悔

しい気持ちでいっぱいです。私たちの目標であった 3部優勝は後輩

たちに託したいと思いますので、引き続き変わらぬご声援をよろしくお

願い致します。 

OBOGの皆様とは、私が一緒にプレーした 3代だけでなく、そのさらに

上の先輩方とも多く関わる機会がありました。下級生の頃は中々気

づくことができませんでしたが、上級生になるにつれてこのチームが

皆様のご支援の下で成り立っていると同時に、皆様が私たち現役に

多くの期待を寄せてくださっていることを様々な場面で実感すること
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ができました。現役を引退した今、4年間野球を続けることのできる環境を整えてくださった OBOG、ならびに

保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 

来年から私も一 OBになりますが、皆様のように温かく後輩たちを見守っていきたいと思います。4年間本当

にありがとうございました。 

 

 

＃８ 佐藤昂樹 （副将・投手） 

お世話になっております。副主将の佐藤です。 

まずは４年間温かいご支援、ご声援を頂いた OB・OGの皆様、

保護者の皆様に感謝申し上げます。曲者揃いの代でしたが入

部当初から気にかけ、最後まで温かく見守って下さいました。

本当にありがとうございました。最後の秋期リーグは最下位とい

う悔しい結果に終わってしまいましたが、春期リーグは 3部 3

位という結果を残すことができたので、全身全霊で野球を楽し

めた最後の１年間になったと思います。後輩たちはうまい選手

が多いので、私たちの果たせなかった３部優勝２部昇格を目

指して頑張ってもらいたいです。特に投手陣には「漢」の誇りをもってチームを勝利に導いて欲しいです。 

同期、後輩たちともっと野球がしたいのが正直なところですが、これからは１人のファンとして一橋硬式野球部

を応援しようと思います。４年間ありがとうございました。 

 

 

＃１５ 青田真 （副将・内野手） 

お世話になっております。副将の青田真です。4年間、OBOGや保護者の皆様のご支援ご声援ありがとうご

ざいました。 

最後の 2年間はなかなか満足に活動することができません

でしたが、最後にリーグ戦を終えて引退することができてとて

も良かったです。どんな状況であっても野球部の活動のため

にご尽力された世話人会の方々をはじめとした OBOGの

方々のご支援なしでは、このような引退を迎えることができま

せんでした。重ねて御礼申し上げます。 

後輩達は私達の代の成績を優に越すことのできる選手が揃

っているので、私達が達成することができなかった 3部優勝

という目標を達成してくれると信じています。これからは、1OB

として後輩の活躍を見守っていきたいと思います。4年間あり

がとうございました。 

 

 

＃１１ 伊地知航 （投手） 

お世話になっております。先日引退しました 4年の伊地知です。 

4年間、多大なるご支援、ご声援をして下さりありがとうございました。この 4年間、何不自由なく練習に打ち

込み野球と向き合える、充実した野球生活を送らせてもらえていたなと感じています。 
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OBOGの皆様や保護者の皆様が、私達のために様々な思案と

手厚いご支援をして下さったおかげで、こうした充実した環境の

中活動する事が出来ました。また、OBOGの皆様や保護者の皆

様のご声援が励みとなったおかげで、最後まで走り続け、打ち込

む充実感を味わうことが出来ました。誠にありがとうございました。 

新チームに対しても、ぜひ変わらぬご支援ご声援を頂けますと幸

いです。 

これからは私も OB として、後輩たちの活躍を応援していきたいと

思っております。4年間ありがとうございました。 

 

 

＃１６ 安土潤介 （外野手） 

お世話になっております。四年の安土です。先日、右手指の手術と入院を終え、左手のみで不自由な生活

を送っております。対学習院一戦目でこっそりと骨折し、順天戦、学習二戦目は何の貢献もできませんでした

が、自分の中では記憶に残る終わり方になったと納得しています。 

思えば最後の二年間、コロナウイルスの影響で、満足に野球がで

きた時期はほとんどなかったです。そうした中、春・秋とリーグ戦が

できたことは連盟、OB・OG の方々の支援があったからだと思いま

す。歴代の先輩方が作ってくださった一橋大学硬式野球部のお

かげで、自分たちの代は最後まで純粋に野球を楽しむことができ

ました。最後は３部最下位という結果になりとても悔しい気持ちで

いっぱいです。しかし、この悔しいという気持ちは自分たち、後輩

たちにとってとてもいい経験になりました。自分も、今後は一橋大

学硬式野球部の OB として後輩たちを応援していきたいと思いま

す。４年間ありがとうございました。 

 

 

 

＃３３ 本多貴一 （外野手） 

お世話になっております。4年の本多です。 

去年に引き続き、新型コロナウイルスの影響を受けながらの活動となり

ましたが、だからこそ当たり前に野球ができることのありがたみ、OB、

OGの方々、保護者の方々への感謝を痛感する 1年間になったよう

に思います。本当に 4年間ありがとうございました。 

秋リーグは 3部最下位と納得のいく結果で終わることはできませんで

したが、後輩たちに本気で野球に取り組むことの素晴らしさ、かっこ良

さは見せることができたと思うので、これからは 1人の OB として、後輩

たちの活躍を楽しみにしたいと思います。必ずや自分達を超える結果

を残してくれると思うので、引き続き応援の程よろしくお願い致します。 

あらためて、OB、OGの方々、保護者の方々、4年間応援誠にありが

とうございました。 
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浅川彩音 （マネージャー長） 

4年浅川です。リーグ戦では、たくさんのご声援をありがとうご

ざいました。あまり勝ちきれなかった中で悔しい気持ちが大きい

です。しかしそれだけでなくこのチームで挑んだ春と秋のシーズ

ンがとても楽しかったという満たされた気持ちでもいっぱいで

す。このような感情になれるのは、全力で戦っていた選手、マ

ネージャーの存在と、応援してくださった皆様のおかげであり、

改めて周囲に恵まれていたことを実感しています。 

そしてリーグ戦に限らずこの 4年間、メール、電話、zoom と、

さまざまな形で大変お世話になりました。私個人としては一球

通信やマネ長としての渉外の仕事を通して、皆様と関わる機

会を人より多くいただきました。そこで直接いただく温かい言葉は、マネージャー業を続けるうえで何よりの励

みでした。至らぬ点ばかりでしたがその度にご指導や励ましをいただいたこと、本当にありがとうございました。

引き続き、硬式野球部へのご協力をどうぞよろしくお願い致します！ 

 

 

松永彩加 （マネージャー） 

お世話になっております。4年マネージャー松永です。 

今年のリーグ戦は、春季 3位、秋季 6位という結果でした。3年ぶりの 3部で 3位という成績を収められた

春季とは違い、秋季は悔しい結果となりました。私は 1年秋季から 3年秋季まで約 3年間 4部におり、その

間 3部昇格を目指し、先輩方と共に励み続けました。昨年念願の 3部昇格をすることができ、今年 1年間

を 3部で戦い、簡単には勝たせてくれないと感じましたがレベルの高い試合をすることができたのではないか

と思います。ですので、試合を見るのが非常に楽しかったですし、一緒に戦えて幸せでした。秋季の悔しさを

バネにして奮闘する後輩たちの活躍を期待したいと思います。 

また、一橋野球部が創部 100周年を迎えます。それに

伴い、世話人会の方々が中心となり部室改修など様々

な計画が進められています。一橋野球部の長い歴史の

中の節目の記念事業のためにご尽力してくださっている

OBOGの皆様と部員に、OG として少しでも貢献できたら

いいなと思います。 

4年間、一橋野球部マネージャーとしてやってこられて

幸せでした。たくさん成長できましたし、とても楽しかった

です。一橋野球部に関わる全ての皆様、誠に有難うござ

いました。 

 

 

引退した４年生からのメッセージは来月号に続きます。お楽しみに！ 
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  ２０２２シーズン新チームが始動しました 
 

秋季リーグ戦終了をもって４年生が引退し、今月より２０２２年シーズンを戦う新チームが始動しました！ 

初週は各学年でミーティングを重ね反省点・改善点を洗い出し、部全体でもチームの方針やスローガン、練

習内容などを話し合ってビジョンの共有を行いました。目標はもちろん、「３部優勝・２部昇格」です。 

 

そして今度のチームのテーマはズバリ、「積極性」！ミスを恐れない積極的なバッティング・走塁・ポジショニ

ングを重視します。また、フィジカルの徹底強化も目標に掲げ、食事とウエイトトレーニングの見直し、知識に

基づくレベルアップを目指します。また組織面では、チームの目標と達成の道筋を明確にするために部内ス

ローガンを設定し、積極的なコミュニケーションと一人一人の役割の言語化によって勝てる組織づくりに取り

組んでいきます。 

 

今月はメニューや方法を工夫しながら練習に取り組んでおり、ウォームアップの見直しや新しいランメニュー

の導入、また食事に関する座学の時間を設けるなど基礎的な部分に力を注いでいます。さらに、オープン戦

も４試合行い、積極性を重視した実戦機会の中でバッティングが好調な選手が多くみられた一方、投手陣の

制球力や走塁などの課題も明らかになりました。チーム発足後すぐの早いタイミングで強み・弱みをしっかりと

把握できたことをプラスに捉え、この収穫を最大限活かして冬の練習でレベルアップしていきたいと思いま

す！ 

 

 

 

 

 

 

 
部室の改修工事も 

始まりました！！ 
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  オープン戦ミニレポート 
 

１１／１４（日） WIEN BASEBALL CLUB vs 一橋大 ＠一橋大学グラウンド 

● １２－４ 

 

＜試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12710235047.html ＞ 

 

 

１１／２０（土） 横浜国立大 vs 一橋大 ＠一橋大学グラウンド 

● １２－７ 

 

＜試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12711395182.html ＞ 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

WIEN 0 4 2 2 0 1 0 0 3 12

一橋大 1 0 0 0 1 0 0 0 2 4

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

横国大 0 0 1 1 1 2 2 5 0 12

一橋大 0 0 0 1 3 0 3 0 0 7

https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12710235047.html
https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12711395182.html
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１１／２１（日） 一橋大 vs 横浜市立大 ＠一橋大学グラウンド 

● １２－８ 

 

＜試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12711560744.html ＞ 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋大 1 3 2 4 0 2 0 0 0 12

横市大 3 2 0 2 1 0 0 0 0 8

https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12711560744.html
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１１／２８（日） 一橋大 vs 東京学芸大 ＠一橋大学グラウンド 

● ０－５ 

 

＜試合ブログ  https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12712912016.html ＞ 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 計

一橋大 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

学芸大 2 1 0 0 0 0 2 0 X 5

https://ameblo.jp/hit-bbc-manager/entry-12712912016.html
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  広商野球倶楽部関東支部総会兼一橋大学硬式野球部懇親会   

  開催日程変更のお知らせ 
 

先月号にてお伝えした広商野球俱楽部関東支部総会と一橋大学硬式野球部との懇親会について、開催日

程に変更がございましたので以下に掲載いたします。 

 

 

～広商野球俱楽部関東支部総会 兼 一橋大学硬式野球部懇親会～ 

 

広商サイドより、会場の都合により当初令和４年２月５日（土）に予定しておりました掲題懇親会について、２

月１９日（土）に変更することになったとの連絡がありました。 

会場はホテルグランドヒル市ヶ谷で変更ありません。 

つきましては出席のお返事をいただいていた方で２月１９日では出席のできない方、また２月１９日なら出席

を希望される方はあらためて坂本までお知らせください。 

 

宜しくお願い致します。 

S５６年卒 坂本 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

～１００周年記念事業寄付金募集の状況～ 

２０２１年１１月３０日現在、いただいたご寄付は 

計１５５名、総額 19,073,300円   となっております。誠にありがとうございます。 

最新の寄付募集状況やご寄付いただいた方のお名前などの詳細は、ホームページ内「OBOG の方へ」の

100周年記念事業のページ(https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/100-2/)に掲載しております。 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/100-2/
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今月も一球通信をご覧くださいましてありがとうございます。 

 

４年生が引退、新チームが発足して１カ月が経とうとしています。練習前後のグラウンドでの挨拶に並ぶ

列の短さに少しの寂しさを感じつつも、このチームでやってやるぞという勢いと決意を胸に、志新たに練

習に励む毎日です。私たちなりのやり方を少しずつ模索しながらですが、「積極性」・「走塁」・「フィジカ

ル」の３点を軸に強化しつつ、部員それぞれが自らの役割を理解して行動できるチームづくりに力を注い

でいきたいと思います。 

オープン戦は非常に多くの課題が浮き彫りになる結果でしたが、ほぼ全選手が出場機会を得られ、下

級生の活躍もたくさん見ることができました！レギュラー争いの激しいポジションもあり、互いに切磋琢磨

しながらレベルアップしていく選手たちに期待が高まります。まずは今年残り１カ月、寒さに負けず最後ま

で元気に走り切りたいと思います。 

 

また、お伝えしたように、１２月１１日（土）に令和３年度秋季総会が開催されます。今回もオンライン開

催ですので、皆様どうぞお気軽に、奮ってご参加くださいませ。多くの先輩方にお目にかかれますことを

楽しみにしております。 

 

今後とも変わらぬご支援、ご声援を賜りますようお願い申し上げます。 

寒さ厳しい冬の訪れが感じられるようになりました。皆様どうぞご自愛くださいませ。 

 

一橋大学硬式野球部３年 

内海和音 

 

 

 

 

一球通信では OBOGの皆様からのご寄稿文を募集しております！ 

現役時代の思い出や最近のお仕事・ご活動の様子について、創部１００周年に向けてのメッセー

ジなど、テーマ・分量は問いませんのでどうぞお気軽にお寄せください。 

また、こちらから直接ご依頼させていただく場合もございますので、その際にはご協力いただけます

と幸いです。お忙しいところお手数をおかけしますが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

ご寄稿のお願い 
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https://twitter.com/hit_baseball https://instagram.com/hit.baseball 

公式 Instagram、Twitterのフォローもぜひお願いいたします！ 

▼一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら 

https://hitotsubashi-bbc.com 

▼「OBOGの方へ」ページ URL 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/ 

（パスワード： hitbbc） 

https://twitter.com/hit_baseball
https://instagram.com/hit.baseball
https://hitotsubashi-bbc.com/
https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/

